

Der Führer

**gab dem schaffenden deutschen Menschen seine Ehre,
sein Selbstbewußtsein und die Freude am Leben wieder!**

Das gewaltigste soziale Gemeinschaftswerk aller Zeiten, die NS.-Ge-
meinschaft „Kraft durch Freude“, erschloß 1936

22 Millionen deutschen Menschen die Theater,
18 Millionen deutschen Menschen die Kinos,
5,6 Millionen deutschen Menschen die Konzertsäle.

In den Reisen, Wanderungen und Seefahrten nahmen seit 1934 19 Mil-
lionen Volksgenossen teil.

In den Sportkursen nahmen seit 1934 21 Millionen Volksgenossen teil.

Der Führer sicherte dem deutschen Arbeiter dadurch Erholung und Zer-
streuung nach schwerer Arbeit und läßt ihn teilhaben an den Kulturgütern
der Nation.

Dafür danken wir dem Führer!

Wir bekennen uns zu ihm und seinem

Werk am 10. April mit

Ja!

Der Führer beseitigte den Klassenkampf

Er gab dem deutschen Arbeiter den sozialen Frieden und das Recht auf Arbeit. Er sicherte seinen und seiner Kinder sozialen Aufstieg. Die höchsten Stellen des staatlichen, politischen, wirtschaftlichen und kulturellen Lebens stehen dem offen, der auf Grund seines Könnens und seiner Leistung das Unrecht darauf erwirbt.

Er selbst ist das leuchtende Vorbild des Mannes aus dem Volke, der durch unbeugsamen Mut, Sattkraft, Fleiß und unerschütterlichen Glauben an seine und des deutschen Volkes Sendung vom unbekanntem Soldaten des Weltkrieges zum Führer des ganzen deutschen Volkes und Staatsmann des Reiches wurde.

Der Führer gab 7 Millionen arbeitslosen Volksgenossen Arbeit und Brot!

Im Dritten Reich hat jeder schaffende Volksgenosse Anspruch auf ein gesichertes Einkommen, gesunde Wohnungen, schöne Arbeitsstätten, Bezahlung der Feiertage, Invaliditäts- und Altersversorgung.

Nach fünf Jahren nationalsozialistischer Aufbauarbeit sind klare Tarifordnungen geschaffen.

An die Stelle von Streik und Aussperrungen, die zur Erwerbslosigkeit führten, ist der soziale Friede getreten, über den die Treuhänder der Arbeit wachen.

Seit der Machtübernahme wurden von Jahr zu Jahr steigend 1 400 000 Wohnungen dem Wohnungsmarkt neu zugeführt.

Gesetzlicher Anspruch auf Urlaub, saubere Arbeitsstätten, Speise- und Aufenthaltsräume, Sportanlagen, Schwimmbäder und Gemeinschaftshäuser dienen der Erhaltung der Gesundheit des Arbeiters.

Der Grundstein zu einer einheitlichen Altersversorgung, die gesichert ist durch die Arbeit von 20 Millionen Menschen, die der Arbeitsfront angehören, ist gelegt.